
SUBPREFEITURA DE PARELHEIROS
Coordenadoria de Governo Local

Estrada Ecoturística de Parelheiros, 5.252, - Bairro Jardim dos Álamos - São Paulo/SP - CEP 04883-
025

Telefone: 11 - 5926-6500

Em 31 de julho de 2023, as 19h, no auditório da Subprefeitura de Parelheiros, Estrada Ecoturís ca de Parelheiros
5252, JD dos Álamos, reuniu-se o conselho par cipa vo de Parelheiros, o interlocutor Jefferson abriu a reunião
agradecendo a presença de todos os presentes e se colocou à disposição para quaisquer esclarecimentos.

Após passou a palavra ao coordenador Cássio que prosseguiu com a reunião falando da presença dos conselheiros,
dos interlocutores. Em seguida a secretaria Viviane fez a leitura da ata anterior e todos os conselheiros aprovaram.
O coordenador após a leitura, apresentou o representante do Conselho tutelar, o representante da Sabesp, o
representante da CET, o representante da SPTrans, os representantes dos Vereadores, os representantes dos
deputados, os representantes dos CRAS Parelheiros e Marsilac, todos agradeceram o convite e se colocaram à
disposição, para estar buscando a solução das demandas diante dos órgãos cabíveis.

OS representantes da CET, SABESP e SPTRANS fizeram a devolu vo de algumas demandas cumpridas, e mais uma
vez se colocaram à disposição da população.

O coordenador Cássio deu seguimento colocando na mesa algumas devolu vas e em seguida abriu a fala para os
munícipes.

Robson Alves da Silva do bairro Jaceguava solicita da subprefeitura a possibilidade de ajustar os horários e linhas de
L610/41 do transporte público do bairro Jaceguava e região visto que partes dos estudantes usam o transporte e
estão com dificuldades de deslocamento até a escola no período noturno, e de extrema importância abrir um canal
para a comunidade e a escola para que o atendimento melhore, e também busca ampliação das linhas.

 
Rosilene Alves do bairro Santa Terezinha mais uma vez busca da SPTRANS a solução do problema que já estão na
espera do carro para linha, de motorista capacitado pela fiscalização na linha onde a população sofre com os atrasos
ultrapassando o limite de espera.

Isabel do JD dos Álamos solicita lombadas na Henrique Roschel cep:04883-235 em toda a extensão, um farol na
estrada Ecoturística no número 616.

Elisangela do Parque Florestal solicita a visita dos representantes da SPTRANS para os carros da linha 6L10 do
Terminal Varginha, pois nos horários de pico estão colocando ônibus pequenos e fora que estão muito sujos e com
condições precária, também solicita novamente que faça a poda das árvores na rua Padre Dom Aluísio.

ROBSON do Jaceguava também solicita da subprefeitura a melhoria e condições de tráfego na Avenida Jaceguava na
altura do número 4.159 até o Parque Ecológico do Jaceguava, visto que o transporte escolar da E.E Professor Carlos
Ca ony está com dificuldades de circular para pegar e levar as crianças para escola devido muitos buracos
atrapalhando a via de acesso que só comporta um veículo, neste sen do na hora do fluxo coloca em perigo os
passageiros por risco de colisão. O segundo interlocutor Genivaldo representando a subprefeitura de Parelheiros,
informou ao munícipe que na rua citada já havia sido realizado serviços de zeladoria pela subprefeitura.

Elisangela solicita novamente que verifique a possibilidade de aumentar a quan dade de carro no horário de pico
das 6:00h às 9:00h manhã no período noturno dás 18:00h as 20:00h.

 

Francisca solicita em nome dos moradores do bairro Recanto Campo Belo a cobertura do ponto final do ônibus, pois
está havendo muito transtorno em dias de chuvas.
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Marisa Santilli, solicita a colocação do cep e no nome da rua Santa Clara no Embura com o cep:04893-000.

Fernando Bike cobrou respostas referente a um o cio que o mesmo havia enviado a um ano atrás solicitando
serviço de tapa-buraco na av. das Palmeiras no Bairro Vargem Grande, em resposta ao munícipe o interlocutor
Jefferson, representando a subprefeitura de Parelheiros, apresentou um oficio de solicitação de tapa-buraco datado
do dia 27 de junho de 2023 e não de um ano atrás como o munícipe havia informado.

Daniele do Parque Florestal quer entender por que quando solicita um bilhete único no terminal e cobrado uma
taxa de 3,80 e este valor não volta para o mesmo.

Rosangela do bairro Vargem Grande solicita a colocação de lombadas nas ruas do bairro para evitar acidentes.

Salvador solicita com extrema urgência a finalização e colocação de equipamentos (semáforo) na avenida Estrada do
Colônia.

Mário Remberg solicita que no cruzamento, Céu parelheiros haja mudança no semáforo por mo vo de vários
acidentes. O mesmo também solicita para a Estrada do Barragem a troca das lâmpadas dos postes que dão acesso à
Avenida Brasil.

Adalberto do Vargem Grande solicita a iluminação nas ruas Jatobá até a Avenida 1.

Isabel solicita a iluminação na Henrique Roschel no número 40 até a Mão Cooperadora-creche Jacob.

Cris ano do Jardim São Rafael relata a situação de decadência no bairro sem água, sem esgoto e sem energia, fala
que faz mais de 8 anos nesta situação, a sensação é de que eles foram esquecidos pelo poder público estadual e
municipal, a espera de uma solução com urgência.

José Gomes do Vargem Grande solicita que a subprefeitura passe a máquina na rua Jatobá até a Avenida 1 do
Condomínio Vargem Grande 2 e que finalize com cascalho.

Adelino bairro colônia solicita uma análise para um semáforo no começo da estrada do presídio no Vargem grande,
também na Estrada do Colônia, pois existe uma faixa mas os motoristas na maioria não obedecem, e também relata
a necessidade de um semáforo perto do posto Ipiranga ou uma faixa de pedestres, para atravessar pois corre o
risco de acidentes.

 

Representante do CRAS Parelheiros Sr. Alexandre agradeceu ao Conselho Par cipa vo pelo convite, e se colocou a
disposição para tirar possíveis dúvidas referente ao serviço.

 
A assessora da Vereadora Luana, em sua fala afirma que o serviço do CRAS de Parelheiros é deficiente na região, e a
população carente não está sendo assistida.

Jeferson Costa em sua fala reforça a importância de a sociedade cívil votar na eleição do Conselho Tutelar no dia 01
de outubro, e que cada cidadão pode votar em até 05 candidatos, também se colocou a disposição do conselho e
dos munícipes presentes. Aproveitando a fala do Conselheiro tutelar Jeferson Costa o segundo interlocutor
Genivaldo se pron ficou em verificar com o Subprefeito Marco Furchi a possibilidade de reunir na subprefeitura de
Parelheiros os

 

candidatos deferidos no processo, juntamente com a comissão regional para se apresentarem para a população de
Parelheiros e Marsilac.

Acolhidas todas as demandas, o coordenador Cássio deu con nuidade a reunião para fazer os agradecimentos,
quando solicitou que o interlocutor Jefferson desse uma palavra final, para em seguida encerrar a reunião, neste
momento interlocutor Jefferson reforçou aos presentes que sempre ouve uma parceria entre o Conselho
Par cipa vo e Subprefeitura de Parelheiros, perguntou ao pleno do Conselho se todos estavam de acordo com
a tude do coordenador em levar as demandas aos gabinetes dos vereadores e não a subprefeitura de Parelheiros,
os conselheiros, em sua maioria, disseram não estarem ciente deste procedimento. Então o coordenador Cássio
explicou que havia enviado as demandas a todos os vereadores que alguns acolheram a demanda e jus ficou que
são mais de 200 o cios e que se vesse enviado para apreciação do pleno os conselheiros não responderia a todos
eles, também explicou que havia comunicado e reunido os conselheiros, alguns conselheiros por sua vez afirmaram
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não estarem cientes, inclusive, informaram que tal procedimento era ação par cular do coordenador sem
aprovação do pleito do Conselho Participativo de Parelhei ros.

Tendo em vista a proporção e tumulto que o assunto teve, o conselheiro Ageu chaves pediu a palavra e também
reafirmou que não estava ciente dos procedimento apresentados pelo interlocutor, porém afirmou que se este
procedimento vesse seguido o regimento não estaria errado, e que poderíamos tratar tal assunto em uma reunião
extraordinária, neste momento o Coordenador Cássio solicitou a palavra novamente dando algumas jus fica vas e
fez uma denúncia sobre uma suposta ordem que chega aos conselheiros para não par cipar das reuniões, o
Conselheiro Ageu Chaves novamente retomou a palavra dizendo que aquela era uma denúncia grave e que caberia
uma investigação para apurar tal denúncia, neste momento teve seu direito de fala interrompido por um munícipe
que sugeriu uma reunião extraordinária, o Conselheiro Ageu Chaves ao tentar retomar seu direito de fala, foi
novamente interrompido pelo mesmo munícipe, dessa vez o Conselheiro reagiu veementemente fazendo gesto de
nega va com as mãos solicitando respeito ao munícipe, e afirmando que nunca havia faltado com respeito a
ninguém e exigia que o respeitassem, neste momento o Coordenador Cassio pediu novamente a fala informando
que havia recebido a missão naquela noite para des tuir alguns conselheiros mas que havia achado por bem tratar
em uma reunião extraordinária, mas que diante dos fatos ocorridos pediu perdão agradeceu a todos os presentes, e
informou como sua palavra final que estava renunciando naquele momento como integrante do Conselho
Par cipa vo de Parelheiros, após houve mais algumas falas e protesto de alguns munícipes, com a reunião fora de
controle deu se por encerrada às 21:30h.

Jefferson dos Santos Moraes 
Coordenador(a) Geral 
Em 20/09/2023, às 11:58.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 090363795 e o código CRC 0261BAEF.

Referência: Processo nº 6047.2023/0000585-9 SEI nº 090363795
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